



みんなで一緒に六調体操

九月三日(水)に鹿児島大学の学生を十五名迎えて、フレンドシップ事業を行いました。この事業の目的は、将来教師になろうという大学生が、離島の小規模校における学校を体験すること、離島の上さに気づくことにあります。そういう意味では、本校に来た大学生は、大きなおみやげを手にし、目を輝かせて帰っていきました。



熱心に説明を聞く大学生

大学生が書いた感想文には、「大川の子どもたちは全員、明るい笑顔で迎えてくれた。」「素直で、私たちの言うこともよく聞いてくれた。」「もつともつといったか。帰りが辛かった。」「先生方が親身になって話を聞いてくれ、アドバイスをしてくださった。」など、教師になるという目標をさらに膨らませてくれたようです。

学校便りおおかわ

奄美市立大川小中学校
平成二十六年度 十月号

勉学 協力 根性

PTA奉仕作業

奉仕作業を九月十五日(月)に実施しました。今回の奉仕作業は、延期になったことにも加えて祝日だったので、参加者が少ないのではないと思っていました。また、子どもと合わせ百名を超える参加者がありました。また、十五日に来られない有志の方で、十四日に作業をしてくださった方もいました。それまで合わせると百十名近くが参加してくださったことになりました。

今回は、運動会前ということで、グラウンド周辺の整地やライン引き、駐車場の草刈りが中心でした。おかげさまできれいになりました。本当にありがとうございます。



みんな一生懸命頑張りました



頑張ってくれた子どもたち

第六十七回秋季大運動会

朝方まで雨が降り開催が危ぶまれましたが、保護者や地域の方々、そして子どもたちが早朝から一生懸命水抜きをしてくださいました。おかげで、運動会を開催することができました。

選手宣誓をはじめとして、いろいろな場面で今年度の本校のテーマである「笑顔・花・命」がふんだんに盛り込まれた運動会でした。

来賓や敬老者、地域の方々から「とても素晴らしい運動会

10月行事		
日	曜	行事名
14	火	教育・健康相談 身体測定(中)
15	水	校内英語朗読・弁論大会⑤⑥(中) 家庭教育学級(合唱練習)
16	木	19:00~ ALT来校
18	土	青少年育成の日
19	日	古見方地区親睦運動会は中止 家庭の日、市民清掃日
20	月	名瀬・住用地区複式教育研修会(本校)
21	火	家庭教育学級(合唱練習) 19:00~
22	水	文化祭準備⑤⑥
23	木	文化祭予行⑤
24	金	名瀬・住用地区小学校陸上記録会
26	日	文化祭
27	月	振替休日
30	木	中3実力テスト~31日



八月踊りから六調へ



パワフルな中学生の走り

です。」「笑顔がいっぱいの運動会ですね。」「中学生がいる中で、小学生もリーダーシップが取れていますね。」など、たくさんのお褒めの言葉をいただきました。

中学生の実行委員会が中心になって、夏休みから一生懸命作りに上げてきました。途中、多くの苦労もあったことでしょうがそれに負けずに素晴らしい運動会にしてくれました。



小学生の全員リレー